

# *Les autorités vénézuéliennes garantissent la sécurité lors du Carnaval*

---



Caracas, 4 mars (RHC-PL)- Les fonctions du dispositif Carnaval sûr 2014, déployé par les autorités vénézuéliennes, dans le territoire national , sont intensifiées, ce mardi, en vue des dernières journées des festivités caractérisées par une assistance massive de la population.

Le Ministère de l' Intérieur , de la Justice et de la Paix signale que plus de 100 000 fonctionnaires travaillent dans les 23 États du Venezuela et le District Capital pour garantir le déroulement normal du carnaval de cette année.

Les divers corps de sécurité et institutions telles que la Protection Civile, Trafic et Transport Terrestre, les Pompiers, et le Bureau National anti- drogues se sont joints aux actions de soutien dans les opérations de transfert par routes.

Malgré les tentatives des groupes d'extrême droite, de saboter les carnivals, les médias rendent compte d'une grande participation des Vénézuéliens aux programmes de loisirs offerts.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16355-les-autorites-venezueliennes-garantissent-la-securite-lors-du-carnaval>



**Radio Habana Cuba**